

Fecha: 04-02-2026
Medio: Las Últimas Noticias
Supl. : Las Últimas Noticias
Tipo: Noticia general
Título: CGE sufrió 1.400 robos de cables durante 2025

Pág. : 4
Cm2: 88,2
VPE: \$ 484.878

Tiraje: 91.144
Lectoría: 224.906
Favorabilidad: No Definida

CGE sufrió 1.400 robos de cables durante 2025

La empresa CGE informó que durante el año pasado sufrió más de 1.400 robos de cable a lo largo de Chile. En total, fueron sustraídos más de 420 kilómetros de material conductor eléctrico, lo que equivale a la distancia entre Santiago y Ovalle o entre la capital y Chillán, afectando a 265.487 clientes. Las regiones más dañadas fueron Coquimbo, Maule y Biobío. La reposición del suministro eléctrico tuvo un costo de \$5.570 millones. Desde CGE aseguraron que las cifras de 2025 casi duplicaron a las del año anterior. Víctor Balbontín, director de operaciones de CGE, aseguró que actualmente existen bandas organizadas dedicadas a estos robos. "Nosotros realizamos las denuncias respectivas, pero es necesario perseguir y desarticular a estas bandas. Los delitos se han vuelto más violentos y recurrentes, con bandas organizadas que usan equipamiento como camiones, camionetas y otros vehículos, y también están armados, atacando puntos de manera recurrente", dijo.



CEDIDA